



二見中学校だより

教育目標 心身ともにたくましく

自ら学び 共に支えあう 生徒の育成

第6号

令和7年

8月28日発行

文責 校長 中西

2学期のスタートです

猛暑日が毎日のように続き、熱中症警戒アラートも連日発表されていました。部活動も制限された中での活動となりました。十分に対策を練った中で進めていましたが、体調不良を訴える生徒もいました。しかし、顧問・養護教諭の対応で大事には至らずほっとしています。また、7月30日には「津波警報」が発表されました。本校舎も避難場所となり一時は騒然としましたが、大きな被害もなく日常生活に戻ることができました。夏休みを終えて、生徒からの事故等の知らせもなく、2学期をスタートすることができて大変うれしく思っています。



2学期は文化祭・校外学習(1・2年)等の行事、2年生は職場体験学習を中心としたキャリア教育、3年生はいよいよ目前に迫った進路、と取り組むべきことが次から次へとやってきます。目の前のことをこなしているだけだと、あっという間に時間が過ぎていくのと同時に「力」はつきません。今の自分の力を知り、計画的に進めていくことが必要となります。がんばれ！二見中学生。

9月になりますが。まだまだ暑い日が続くようです。体調を崩すことなく、全力で様々なことに取り組めるよう、ご家庭でも日々の体調管理にご協力いただき、生徒にとっても保護者にとっても素敵な2学期にしていきたいです。

夏休み中、二見中学校生、がんばっていました！

【三重県中学校総合体育大会(バレー・野球・バドミントン・卓球)】

7月下旬、三重県内各地において「三重県中学校総合体育大会」が開催されました。本校からは、伊勢度会地区予選会やプレーオフを勝ちぬた、バレーボール部・野球部・バドミントン部(団体・個人シングルス1人)・男子卓球部(個人戦1人)が出場しました。残念ながら、入賞し東海ブロック大会への出場権を得ることはできませんでしたが、これまでの取り組みの成果をいかに発揮しゲームに臨み、とても頼もしい姿を会場で披露していました。この活動を自信とし、あらゆる場面で今後の糧として活動してほしいものです。

【東海中学校総合体育大会(陸上競技)】

8月7日静岡県袋井市で開催された「東海中学校総合体育大会(陸上競技)男子800m」に3年生阿竹嵐君が出場しました。予選を見事突破し、決勝にコマを進めました。決勝は苦しいレース展開となってしまうベストタイムには及びませんでしたが、7位入賞を果たしました。

【全国中学校総合体育大会(陸上競技)】

3年生阿竹嵐君が男子800mで全国大会標準記録を突破し、沖縄県で開催された「全国中学校総合体育大会陸上競技大会」に出場しました。レース前、突然のスコールに見舞われ、思うようなレースができなかったそうです。それでも大きな舞台で勝負できたことは大きな財産になったことでしょう。まだ、大会が残っています。さらなる努力を続け、高みを目指してほしいと思います。



【三重県吹奏楽コンクール】

7月26日三重県総合文化センター大ホールにて「三重県吹奏楽コンクール」が実施されました。本校吹奏楽部が「中学校C編成の部」で出場、見事「銀賞」を受賞しました。今後、文化祭での発表も控えています。コンクールで魅せた素晴らしい演奏を聴かせてくれることでしょう。

【広島平和記念式典に参加しました】

8月5日(火)6日(水)と伊勢市から各中学校2人ずつ「ピースメッセンジャー」として広島平和記念式典に参加しました。二見中からは3年宮西美里さん、藪木百花さんが参加しました。被爆者の方からお話を聴き、資料館を見学し、そして平和記念式典に参加して、平和の尊さと大切さを学ぶことができました。また、8月23日(土)にハートプラザみそのにて還流報告会も行いました。そして、文化祭ではその還流報告をする予定です。



【ISE City Junior High School Student English Speech Contest】

8月8日(金)ハートプラザみそのにて、伊勢市中学生英語スピーチコンテスト(主催:伊勢市教育委員会、後援:株式会社 UL Japan)が開催されました。本校からは3年森柚葵さんが出場しました。夏休み中に何回も、谷・三ツ矢・アルマンド先生と練習に取り組みました。当日は、とてもきれいな発音で素晴らしい発表ができていたと思います。また、どの参加者もスピーチはもちろんアクションも加え懸命に取り組んでおり、とてもレベルの高いコンテストとなりました。残念ながら森さんは入賞を逃しましたが、とても良い経験になったと思います。

【中学生のメッセージ 2025 (少年の主張:三重県大会)】

8月23日(土)川越町あいあいホールにおいて、「中学生のメッセージ 2025(少年の主張:三重県大会)」が開催され、本校から3年鈴木寧々さんが出場しました。三重県内から中学生 11,750 人の応募があり。鈴木さんは最終審査の14人に選ばれ、三重県大会で発表しました。『コロナ禍で抱いた感情』という表題で、感情を織り交ぜながら堂々と発表を行いました。残念ながら最優秀賞・優秀賞には選出されませんでした。優良賞を獲得しています。また地域優秀賞として3年安田紗奈葉さん・2年藪木菜結さんが、学校奨励賞として二見中学校が選出されました。



《上記以外にも、部活動の協会等の試合で入賞等の活躍がありました。紙面の関係上、次号で紹介しします。》

【9月の主な行事予定】

- 8月28日(木) 2学期始業式(小学校は9月1日です)
- 29日(金) 3年生実力テスト、1,2年生夏休み明けテスト
- 9月2日(火) 専門委員会(放課後)
- 6日(土)7日(日) 科学創作展作品展示(いせトピア)
- 8日(月) 生徒議会(放課後)
- 10日(水) アルミ缶回収(朝)
- 10日(水)~12日(金) 2年生職場体験学習(2年生のみ給食無)
- 17日(水) 部活動一斉休養日
- 19日(金) 後期生徒会本部役員立候補者による立会演説会・投票
- 25日(木) 1・2年生校外学習
- 27日(土) 伊勢度会秋季大会(野球)
- 27日(土)28日(日) 伊勢度会秋季大会(バレーボール・ソフトテニス・バドミントン)
- 27日(土)28日(日) 伊勢度会陸上競技大会

～部活動終了・下校時刻～

9月 前半 17:15・17:30

後半 17:00・17:15